



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Montornés

MONTORNÉS 2

MARTORELLAS 2

Partido de gran emoción fué el del pasado domingo jugado en el campo del "Massanet", por su nivelado tanteo y por la rapidez con que se desarrollaban todas sus jugadas, manteniendo así en constante interés, que no decayó durante los noventa minutos de juego, que presencié el numerosísimo público que acudió al citado campo en calidad de "hinchas", cada cual para su equipo, siempre dentro de las normas deportivas, ya que ninguno de los dos equipos, creo, no defraudó en ningún sentido a sus seguidores, no dando así ocasión (salvo alguna rara jugada) para manifestar lo contrario. Fué uno de aquellos partidos que una vez terminados cada cual cuenta el sinnúmero de goles que su equipo pudiera haber marcado, pero que al fin de cuentas todo el mundo coincide en que el empate es un resultado normal.

El equipo local nos demostró que cuando quiere jugar, no tiene enemigo grande, y que saben ponerse a la altura que las circunstancias exigen, tanto en el pase como en el chut a puerta, buena prueba de ello fueron los dos goles marcados y de una manera especial el primero, jugada inteligente fué la del ariete local, que en vez de tirar a puerta, prefirió apurar más aún la jugada, entregando el balón a Novoa, que con sólo poner el pie marcó el primer tanto. Podemos decir que tenemos equipo, que tan sólo poniendo un poco de amor propio, podemos escalar una buena puntuación en este difícil Torneo Comarca del Vallés.

A las órdenes del árbitro señor Taulats y liniers, los equipos se alinearon como sigue:

Montornés. — Malet, Monjorn, Campillo, Monferrer, Pericás, Campos, Novoa, Martínez, Angel, Durán y Monteis.

Martorellas. — Fontdevila, Ros, Martínez, Hernández, Mañosa, Pujalés, Milá, Mestres, Molgosa, Matamoros y Defaus.

Al minuto de juego Angel en un esprint con un defensa, se hace con la pelota, consiguiendo con su jugada el primer tanto local antes reseñado. Después de varias juga-

das peligrosas por ambas puertas, el árbitro señala un penalty contra el Montornés, que ejecutado por Hernández para muy bien Malet; con el resultado de 1-0 termina el primer tiempo. Empieza el segundo tiempo y a los 20 minutos Mestres marca el del empate, y un minuto más tarde con una jugada de toda la delantera el Martorellas marca el segundo y todavía no transcurren dos minutos que el Montornés en una falta muy bien tirada por Monferrer marca el del empate. Transcurriendo el resto del partido con esfuerzos por ambos bandos para atraerse el resultado a su favor, siendo el once local quizás quien más probabilidades tuvo, terminando con el empate a dos tantos, resultado que consideramos justo.

Corresponsal.

Bicicletas y Deportes S A S T R E

En Cardedeu

CARDEDEU 5

LA ROCA 2

A pesar de los tropiezos sufridos por el equipo local, la visita del conjunto de La Roca era esperada con inusitada expectación. Nuestros representantes deseaban enormemente restificar las pésimas actuaciones anteriores, pero el encuentro con el actual primer clasificado de la presente competición, hacía preveer inadecuada ocasión para ello, pero no fué así. El Cardedeu se rehabilitó de la manera más sorprendente y la rotunda victoria lograda, es prueba palpable de la magnífica recuperación de nuestro equipo.

El pasado domingo la afición local tuvo la ocasión y placer de aplaudir al conjunto animado y batallador que tanto añorábamos. Bien sabemos que lo esencial de un encuentro es, ganarlo y más jugando de competición, pero es que para los entusiastas existió el doble motivo para batir palmas incansablemente porque sin desmerecer los goles marcados, ya que algunos fueron logrados con pura maestría, presenciaron la recuperación del equipo que hemos de convenir que por ciertas rectificaciones en sus líneas y cambios de táctica, dió algunos rumbos no muy al acorde de la solera de nuestro Club.

Ha sido el mejor partido que hemos presenciado en nuestro terreno durante la presente temporada; dos magníficos equipos se batieron sobre el campo con una corrección y deportividad digna de mencionarse, reconociendo propios y extraños la meritísima victoria de nuestros representantes, pues que fué lograda ante un adversario nada fácil de batir y que por el lugar que ocupa en la clasificación, no es exagerado considerarlo como firme aspirante. Pero su racha de victorias esta vez se ha visto truncada ante la franca recuperación de nuestro conjunto, que en el presente encuentro se mostró indudablemente superior a su oponente ya que con su profundidad incontenible desbordó fácilmente sus líneas, trayendo como consecuencia la aplastante derrota.

Difícil sería mencionar cuáles fueron los mejores hombres del Cardedeu ya que todos, absolutamente todos, estuvieron a la altura del que más y que con su incansable batallar y su magnífico fondo durante todo el partido, hicieron las delicias de los entusiastas, que muy satisfechos no repararon en aplaudirles.

Buena fué también la impresión que causó el equipo de La Roca, que por ser un conjunto que sabe y deja jugar a buen fútbol, no se le regatearon sus merecidos aplausos.

El primer gol de la tarde lo logró Pérez a los 35 minutos del primer tiempo, el segundo y tercero los marcó Vera en espectaculares jugadas y de gran clase; Jané y Pozo lograron los dos restantes. Massó y Arias muy oportunamente, marcaron por La Roca.

Nota destacada fué la acertada labor del colegiado señor Martrés, bien secundado por los señores Llatjer y Rodríguez. El encuentro en sí, no tuvo dificultades para el director del encuentro, pero por su inmejorable actuación se hace acreedor de nuestra más sincera felicitación. A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Cardedeu. — Fatjó, Ricart, Peller, Parelada, Culléll, Cubells, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martínez.

La Roca. — Pujol, Torras, Estapé, Carrión, Domingo, Colomé, Pujals, Massó, Xalma, Arias y Morzena.

C. J.